



Håfa Adai

グアム日本人学校（全日制）学校だより

平成28（2016）年8月23日

校長 福澤 諭

2学期が始まりました

2学期が始まりました。校内には子ども達の元気な声が響き渡っています。

毎年の事ながら、夏休みが始まる前は「長い夏休みだな」と思っている、楽しい日々はアツという間に過ぎてしまいます。3年生が育てたひまわりは、2m以上大きく成長しました。この夏休み、一人ひとりが学校ではできない貴重な体験をし、充実した日々を過ごしたことと思います。

ブラジルではリオ・オリンピックが開幕し、日本選手の活躍に元気をもらいました。また、開会式では、広島に原子爆弾が落とされた時間に合わせての「平和」への演出が見事でした。4年後2020年は東京でのオリンピックが行われます。どんなオリンピックになるのか、そして、皆さんの4年後、今から楽しみです。

1964年に行われた東京オリンピックの時には、私は小学5年生でした。記憶に残っているのは男子マラソンです。エチオピアのアベベ・ビキラ選手が前大会に続き2連覇を達成。ゴール後に倒れ込む選手が多かった時代に、アベベ選手はゴールすると競技場の芝の上で体操をしていたのが印象的でした。「世界にはすごい人がいるもんだ。」と思ったことが忘れられません。

また、大リーグでは42歳のイチロー選手が大リーグ史上30人目の3000本安打の偉業を達成しました。50歳まで現役が目標というイチロー選手。野球に取り組む様々な言動の素晴らしさはいつも言われていることですが、日々の努力、毎日の積み重ねの大切さを改めて感じさせられた嬉しいニュースでした。

始業式では、各学年の代表が2学期に向けての決意などを発表しました。どの子ども目標をしっかりと定め頑張っていこうという意欲が感じられるりっぱな発表で、とても嬉しく思いました。今後の活躍がとても楽しみです。

【編入生】3名の編入があり歓迎式を行いました。よろしくお願ひします。

小学部1年 田中愛覇さん（田中さんは登校次第、歓迎式を行います。）

小学部5年 鈴木俊太郎さん、中学部1年 今津優樹さん

※現地採用英語講師のルーウィン先生が一身上の都合で退職されました。後任は決まり次第お知らせいたします。

よろしくお願ひいたします。

【e-mail アドレス 変更のお知らせ】

	旧アドレス	新アドレス
1) 日本人学校メイン PC	aganajs@ite.net	aganajs@japaneseschoolguam.com
2) 日本人学校 校長	gngkocho@ite.net	gngkocho@japaneseschoolguam.com
3) 補習授業校 校長	hoshuko@ite.net	hoshuko@japaneseschoolguam.com
4) 日本人学校 事務局	gngacctg@ite.net	gngacctg@japaneseschoolguam.com

